

Groß-Zimmern / Münster / München (DE) & Antwerpen (BE), 11. Sept. 2023, 07:30 CET

Techinfra expandiert im Frankfurter Raum durch den Zusammenschluss mit Keil & Purkl

Das 2023 neu gegründete Gimv-Portfoliounternehmen Techinfra, zu dem bereits die Rohrleitungsbau Münster zählt, erwirbt die Keil & Purkl Tiefbau GmbH (<https://keilundpurkl.de>) bei Frankfurt/Rhein-Main. Techinfra verstärkt damit den Rohrleitungsbau, tritt in den Kanal- und Spezialtiefbau ein und erwirbt Expertise im Bodenmanagement und Bodenverflüssigung. Die Altgesellschafter von Keil & Purkl, Peter Keil, Ralf Purkl, Sören Gehm sowie Nikolaus von der Hude, beteiligen sich im Rahmen der Transaktion an der Techinfra und unterstützen die Gesellschaft darüber hinaus langfristig in aktiver Funktion.

Ziel des Unternehmensverbunds der Techinfra ist der Erhalt, Auf- und Ausbau kritischer Infrastruktur. Mit dieser strategischen Akquisition verstärkt Techinfra ihre Präsenz auf dem deutschen Markt und erweitert ihr Leistungsspektrum hin zu einem Komplettanbieter für Ausbau und Wartung von Rohr- und Kabelleitungsnetzen und spezialisierten Tiefbau für verschiedenste Medien die durch Rohre und Kabel laufen. Keil & Purkl, ein hervorragend positioniertes Unternehmen im spezialisierten Tief- und Rohrleitungsbau, ist neben der Rohrleitungsbau Münster das zweite Mitglied im schnell wachsenden Unternehmensverbund der Techinfra.

Peter Keil, Geschäftsführer der Keil & Purkl Tiefbau GmbH, kommentiert für die Verkäufer: „Der Zusammenschluss mit der Techinfra ermöglicht es uns, eine Zukunfts- und Wachstumsperspektive für unsere Kunden und Mitarbeiter bis weit ins nächste Jahrzehnt sicherzustellen.“

Udo Kiewel, Geschäftsführer der Techinfra, zu den Chancen für die Zukunft: „Im Verbund mit Keil & Purkl sind wir in der Lage, unser Leistungsspektrum zu erweitern und mehr Kunden eine breitere Palette von Dienstleistungen im Bereich der kritischen Infrastruktur anzubieten. Wir sind überzeugt, dass wir zusammen eine starke Partnerschaft bilden, um die Herausforderungen, die mit der Erhaltung und dem Ausbau unserer Versorgungsnetze verbunden sind, zu bewältigen und eine zuverlässige Versorgung unserer Gesellschaft sicherzustellen.“

„Wir freuen uns, dass wir mit Keil & Purkl nach nur kurzer Zeit bereits ein zweites renommiertes Unternehmen in der Techinfra begrüßen dürfen. Das Wachstum im Markt für kritische Infrastruktur wird durch den steigenden Bedarf kontinuierlich vorangetrieben – eine gute Voraussetzung für Techinfra, um ihren eingeschlagenen Wachstumskurs erfolgreich fortzusetzen und auch weitere Unternehmen für die Techinfra zu begeistern“, fügt **Maja Markovic, Beiratsvorsitzende der Techinfra und Partnerin Sustainable Cities bei Gimv, hinzu.**

Über die Details der Transaktion wurde Stillschweigen vereinbart.

Über Keil & Purkl Tiefbau GmbH:

Keil & Purkl ist ein Mittelständler mit rund 100 Mitarbeitern im Tief- und Rohrleitungsbau in der Rhein-Main-Region mit Sitz in Groß-Zimmern, einer Niederlassung in Mainz-Kostheim sowie einem Standort in Darmstadt zur Bodenaufbereitung. Das Unternehmen ist neben dem klassischen Infrastrukturbau auf den Spezialtiefbau ausgerichtet und verfügt mit der Zertifizierung AK1 über den Befähigungsnachweis für die Verlegung und Prüfung von Abwasserleitungen und -kanälen aller Werkstoffe und Nennweiten, insbesondere auch in Tiefenlagen größer fünf Meter mit den dazugehörigen Bauwerken in offener Bauweise unter erschwerten Bedingungen. Darüber hinaus gehört die Rehabilitation von Rohrleitungen und der Spezialtiefbau mit Trägerbohlenwandverbau, mit Vereisung und im kontaminierten Bereich zu seinen Kompetenzen.

Weitere Informationen über die Keil & Purkl Tiefbau GmbH finden Sie unter <https://keilundpurkl.de>

Über Technifra:

Die Technifra, mit mehr als 450 Mitarbeitern, ist ein dynamisch expandierender Komplettanbieter für den Ausbau und die Wartung von Rohr- und Kabelnetzen und spezialisierten Tiefbau für verschiedenste Medien. Die Technifra vereint etablierte Unternehmen und regionale Marktführer, die ihr Know-how im Bereich der Planung, des Engineering und des Ausbaus von Infrastrukturnetzen bündeln und neue Wachstumspotenziale effektiv nutzen, um Kunden aus der Ver- und Entsorgungswirtschaft aber auch aus der Industrie ganzheitlicher bedienen zu können. Das Ziel ist es durch organisches Wachstum sowie durch den Zukauf weiterer Spezialisten und regional etablierter Unternehmen in der stark fragmentierten Branche des Infrastrukturbaus eine führende Unternehmensgruppe zu schaffen. Dabei bietet der Gruppenverbund eine Vielzahl an Wachstums- und Entwicklungsmöglichkeiten für die Zukunft der Unternehmen und seiner Mitarbeiter.

Über GIMV:

Seit über 40 Jahren identifiziert Gimv unternehmerische und innovative Unternehmen mit hohem Wachstumspotenzial und unterstützt sie als europäische Beteiligungsgesellschaft auf ihrem Weg zur Marktführerschaft. Gimv ist an der Euronext Brüssel notiert, hat derzeit ein Portfolio von rund 1,5 Mrd. EUR in Investitionen in etwa 60 Beteiligungen, die gemeinsam einen Umsatz von mehr als 3,7 Mrd. EUR realisieren und 20.000 Mitarbeiter beschäftigen.

Gimv identifiziert innovative, führende Gesellschaften, die über hohes Wachstumspotenzial verfügen, und unterstützt diese nachhaltig auf ihrem Weg zur Marktführerschaft. Jede der fünf Investmentplattformen Consumer, Healthcare, Life Sciences, Smart Industries und Sustainable Cities wird von einem engagierten und kompetenten Team betreut, das jeweils in den heimischen Märkten von Gimv – Benelux, Frankreich und DACH – ansässig ist und von einem umfassenden internationalen Experten-Netzwerk unterstützt wird.

Weitere Informationen über Gimv finden Sie auf <https://www.gimv.com/>

Weitere Informationen erhalten Sie von:

Maja Markovic

Beiratsvorsitzende der Technifra & Partnerin Gimv Sustainable Cities

T: +49 89 442327512

E: maja.markovic@gimv.com

Pressekontakt:

IWK Communication Partner

Barbara Popp

T: +49 89 200030-37

E: gimv@iwk-cp.com